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DANIEL ARAÚJO

O deputado Brunelli está mantendo conversas com representantes do GDF para resolver os 
problemas enfrentados pelos moradores das quadras 14,16 e 18, no Riacho Fundo II.

O objetivo é regularizar a situação fundiária da área, a exemplo daquilo que foi feito em favor 
dos antigos invasores do estádio "Pelezão", transferidos para a QNR 02, em Ceilândia, e depois 
assentados.

Durante encontro com a Secretária de Habitação, Diana Meirelles, o deputado Brunelli, 
atendendo às reivindicações dos moradores, protocolou documento pedindo urgência e 
prioridade do GDF na regularização da área.

Foi entregue uma lista com os nomes dos moradores que necessitam resolver seus 
problemas legais. É importante deixar claro, disse Brunelli, que ninguém da comunidade ou fora 
dela está autorizado a falar em nome do GDF.

Explicou ele que tão somente o governador Joaquim Roriz e a Secretária Diana Meirelles 
podem dar as informações sobre o que vai ser feito no Riacho Fundo II.

Essa observação é importante, assinalou Brunelli, porque pessoas estranhas à comunidade 
estão passando informações erradas sobre o assunto aos moradores.   Essas famílias 
precisam ser assentadas, com acesso a água potável e energia elétrica em suas residências. É o 
que reivindicam do GDF os moradores das quadras 14,16 e 18, no Riacho Fundo II, concluiu 
Brunelli. 

  Brunelli negocia com GDF solução para moradores
residentes nas quadras  14, 16 e 18, no Riacho Fundo II
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